

Message concernant les processus de classification des EPE et les lignes de temps/Message regarding ECE Classification Processes and Timelines

\*English text follows

Bonjour,

Les Services de classification en éducation de la petite enfance (EPE) reçoivent des milliers de demandes de classification et de renouvellement chaque année.

Nous travaillons actuellement dans le cadre de notre délai de traitement habituel, soit de 4 à 6 semaines à partir de la date à laquelle nous recevons la demande complète, y compris tous les documents officiels requis du demandeur.

Il est important que les demandeurs lisent le [Guide sur la classification et le perfectionnement professionnel](#) et soumettent tous les formulaires et les documents requis afin de prévenir les délais d'évaluation de leur demande.

- Le ministère ne peut pas accepter de copies de relevés de notes et de rapports d'évaluations internationales du diplôme d'études (ex. rapport WES).
- Les copies officielles doivent nous être envoyées directement de l'établissement d'enseignement ou de l'agence d'évaluation internationale du diplôme d'études.
- Les documents absents et la remise de documents non officiels peuvent retarder le temps pour le traitement au-delà de 6 semaines.

Le guide fournit aussi des instructions pour faire appel d'une décision. Si les demandeurs ont d'autres questions après avoir lu le guide, ils peuvent envoyer un courriel à [classification@novascotia.ca](mailto:classification@novascotia.ca).

Les éducateurs de la petite enfance qui font une demande de renouvellement de leur classification doivent aussi soumettre leurs heures de [perfectionnement professionnel](#) au moins 6 semaines avant leur date d'expiration.

Les questions sur les [possibilités de formation](#) et le programme de financement de la [formation continue](#) peuvent être envoyées par courriel à [ecetraining@novascotia.ca](mailto:ecetraining@novascotia.ca).

Veuillez diffuser ce message aux éducateurs de la petite enfance de votre centre.

Merci,

Nancy Baroni

Directrice, Développement de la petite enfance et prématernelle

---

---

---

Hello,

Early Childhood Educator (ECE) Classification Services receives thousands of applications for Classifications and renewals every year.

We are currently working within our regular processing time of 4 – 6 weeks from the time we receive a complete application, including all required and official documentation from the applicant.

It is important that applicants read the [Guide to Classification and Professional Development](#) and submit the correct form and documents to prevent delays in the assessment of their application.

- The Department cannot accept copies of transcripts and international credential assessment reports (e.g., WES reports).
- Official copies must be forwarded to us directly from the educational institution or international credential assessment agency.
- Missing documentation and submitting unofficial documents can delay processing time beyond 6 weeks.

The Guide also provides instructions for appealing a decision. If applicants have further questions after reading the Guide, they may email [classification@novascotia.ca](mailto:classification@novascotia.ca) with their inquiries.

Early childhood educators who are applying for a renewal of their Classification should also submit their [Professional Development](#) hours at least 6 weeks in advance of their expiry date.

Individuals with inquiries about [training opportunities](#) and the [Continuing Education](#) Funding Program should email [ecetraining@novascotia.ca](mailto:ecetraining@novascotia.ca).

Please share this message with Early Childhood Educators in your centre.

Thank you,

Nancy Baroni  
Director, Early Childhood Development and Pre-primary